

BALONCESTO | Victoria de Alexandre Blanco en el Joaquín Romero > 49



RACING DE FERROL

Aunque el Racing saldó con un empate su partido ante el Nàstic de Tarragona y ha visto cómo su diferencia con respecto a las posiciones de permanencia aumentaba a los dos puntos, la lectura que se saca del partido contra el equipo catalán es po-

sitiva. El buen juego-desplegado por el cuadro verde durante gran parte del encuentro y el hecho de que un aspirante al ascenso fuese dominado por un equipo ubicado en la zona de descenso de la categoría ha elevado la moral del conjunto

que entrena Juan Veiga. Pero la segunda victoria consecutiva sigue resistiéndose y el Racing tendrá que volver a demostrar su eficacia cada vez que juega lejos de A Malata para intentar sumar puntos en el Nuevo Colomino de Huelva.

La plantilla racinguista destaca el nivel ofrecido ante el Nàstic

El cuadro verde espera mantener esta línea en los próximos partidos

JUAN GUILJANO > FERROL

El empate cosechado por el Racing ante el Nàstic eleva a tres las jornadas que el equipo ferrolano lleva sin perder. En ellas ha sumado cinco puntos pero, sobre todo, ha mejorado su imagen con respecto al comienzo de la segunda vuelta, cuando encadenó seis partidos sin ganar, con cuatro derrotas y un par de empates. Esta pequeña reacción hace que el cuadro verde tenga a pocos puntos de distancia a un buen número de conjuntos, a los que podría alcanzar en caso de conseguir una victoria. Además, su renta con respecto a los equipos que lo persiguen en la tabla ha aumentado este fin de semana por las derrotas cosechadas por Castellón, Málaga B y Eibar.

Ahora, al cuadro verde le quedan trece partidos -siete de ellos a domicilio y seis en el estadio de A Malata- para sumar los 19 puntos que necesita para llegar a los 50, cifra en la que se estima que está siempre la salvación. Para ello, confía en mantener la buena línea de juego de las últimas semanas porque, como dice el centrocampista Carlos, "si seguimos haciéndolo como hasta ahora, los puntos caerán a nuestro favor". Además, los próximos enfrentamientos ante rivales directos pueden ser claves en la clasificación final del Racing en la competición liguera.

Solidez > En su encuentro ante el segundo clasificado de la liga de Segunda División A, el Racing se mostró muy sólido en la faceta defensiva -además del gol y el penalti errado por Pinilla, el Nàstic sólo tiró dos veces a la portería racinguista, las dos por fuera de los tres palos- y con una gran facilidad para generar oportunidades sobre la meta defendida por Rubén Pérez -realizó hasta una docena de lanzamientos-, el mejor jugador del equipo catalán en este choque. Además, la entrega mostrada por los futbolistas del cuadro verde fue enorme en un terreno de juego que obligaba a un derroche físico importante debido a la lluvia caída sobre Ferrol.

Así, el conjunto ferrolano se



El equipo ferrolano jugó uno de sus mejores partidos de la temporada como local frente al Nàstic. LUIS POLO

PREVISIONES

El equipo ferrolano necesita obtener 19 puntos para llegar a los 50 en que se estima la salvación

adelantó en el marcador a poco menos de cuarto de hora, pero vio cómo su rival -en inferioridad numérica- empataba el choque pocos instantes después. Como dijo al final del encuentro el racinguista Juan Carlos, "cuando estás abajo no haces goles con facilidad, pero si estás arriba sí y el Nàstic ha aprovechado eso para empatar".

Ahora, en el partido del domingo frente al Recreativo de Huelva,

el equipo ferrolano espera mantener el rendimiento exhibido tanto en este partido como en los de las últimas semanas, desde que Juan Veiga optó por cambiar el sistema táctico. Como dijo el delantero guatemalteco Pezzarossi, goleador racinguista el domingo, "vamos a sacar algo positivo a pesar de que sabemos que el Recreativo, igual que el Nàstic, es un candidato al ascenso a Primera División".

APUNTES

PLAN DE TRABAJO Día de descanso para los jugadores verdes

Después de que la plantilla racinguista realizase ayer una sesión de entrenamiento en el anexo de A Malata, el cuerpo técnico del equipo ferrolano concede hoy jornada de descanso a sus futbolistas. La preparación del encuentro de este domingo contra el Recreativo de Huelva comenzará mañana a través de una doble sesión de trabajo en el recinto ferrolano.

REVISTA DE PRENSA Los medios catalanes admitieron suerte

La prensa tarraconense reconoció el buen juego racinguista en el partido del domingo contra el Nàstic y apuntó que, posiblemente, una victoria del equipo ferrolano habría sido más justo. Por ejemplo, "Tocado por los Dioses" fue el titular del Diari de Tarragona para ilustrar lo que fue el transcurso del encuentro.

REGULARIDAD Cobas, el mejor en el enfrentamiento

Los medios de comunicación acreditados eligieron a Cobas como mejor racinguista en el encuentro que enfrentó al equipo ferrolano con el Nàstic de Tarragona. El futbolista asturiano alcanzó una valoración de 3,9 puntos sobre un máximo de cinco y avanza en una clasificación que sigue encabezada por el meta francés Bouchard, que tiene una amplia ventaja sobre Beranger, Nacho, Granon y Baha, que ocupan las siguientes posiciones.

PREMIO COCA-COLA

RACING-NÀSTIC

1. Cobas 3,9 pto.

CLASIFICACIÓN GENERAL

1. Bouchard	40,43 pto.
2. Beranger	33,53 p.
3. Nacho	32,01 p.
4. Granon	31,04 p.
5. Baha	28,74 p.